
VERBALE DEL22 LUGLIO 2016

L'anno 2a16. 1\ giorno 22 del mese di Luglio si è riunito presso la sua

consiglio ciella II circoscrizione , a norma di Regolamento, in seduta

couvocazione clei Presidente Tomaselli prot. 1068090 de[ I luglio 2016

agli allegaiiO.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Inzerillo.

E' assistito dal segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra. Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Il Presidente trnzerillo chiama l'appello alle ore 10005 e risuitano presentì i seguenti consiglieri:

Cangelosi, Cardella, Colletti, Duminuco, Greco, Guaresi, La Valle, Sala, Savoca e Scarlata. Risultano

assenti i Consiglieri Di Fazio, Giocaliero, Marchese, Terzo e il Presidente Tomaselli.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperla |a seduta.

Su richiesta del Consigliere Cardella il Presidente e il Consigiio accordano f inversione dell,OdG.

Il Presidente passa al II punto all'OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti e nomina scrutatori i
Consiglieri Cangelosi, Guaresi e Scarlata, detta nomina viene approvata all'unanimità.

Alle ore 10,15 enrira il Consigliere Di Fazio ed esce it Consigliere Duminuco che si allontana per recarsi
alla presentazione della candidatura di Fabrizio Ferrandelli come Sindaco di palermo.

Si dà lettura de! verhale del 1 luglio 2016 che viene approvato all'unanimità per appello nominale alle ore
10,30. Risuitano assenti alla votazione i Consiglieri Duminuco, Giocaliero, Marchese, Terzo e il
Presidente Tomaselli.

Si dà lettur:a del verbale del S luglio 2016 che viene approvato all'unanimità per appello nominale alle ore
10'40. Risutrtano assenti alla votazione i Consiglieri Duminuco, Giocaliero, Marchese, Terzo e il
Presidente Toxnase!!i.

Il Consigilere Di Fazio chiede il prelievo della mozione a sua.firma prot. 58095 del26.01 ,2016 e il Consiglio
appro\,a il prelievo.

'li.
Si dà lettura della mozione prot. 58095 de|26.01.20i6 a firma del Consigliere Di Fazio e avente per oggetto:
Potatura alberi in viale dei Picciotti e il Consigliere Di Fazior la descrive sottolineando che i rami sono a
ridosso detr manto stradale, peftanto chiede che la rnozione venga uotuta favorevolmente.

In merito alla mozione incerviene il Presidente Inzerillo, il quale sottolinea che in questa città la potatura è

importante e ilecessaria. La via citata nella mozione è molto transitata e la potatura dovrebbe essere fatta

regolarmente senza ricorrere alle richieste, peftanto anticipa i{ suo voto favorevole.

Alle ore 1S,5{} esee il Consigliere Sala.
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Si passa alla votazione della mozione prot. 58095 del 26.01.2016 che viene approvata all,unanimità per
appello nominale alle ore 11,00. Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Duminuco, Giocaliero,
Marcheseo Sala, Terzo e il Presidente Tomaselli.

Alle ore 11,05 il Presidente rnzerillo sospende ra seduta per un'ora.

Alle ore 12,15 il Presidente Tomasellidispone l'appello ed essendo il solo presente non apre la seduta.

Il Segretario Il Presidente

Il Presidente

i.rì.
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(Y .P .fiiov anni f nzerillo)

Antonio Tomaselli)


